



ASSOCIATION LETTRES & MANUSCRIT

VENTE AUX ENCHÈRES

AMBLEM met en avant la responsabilité de l'Etat dans la fermeture du Musée des Lettres et Manuscrits

Paris, le 25 avril 2019 – L'association Les Amis pour le Musée des Belles Lettres et Manuscrits (AMBLEM) salue l'enquête réalisée par Isabelle Horlans dans son dernier livre : « Affaire Aristophil : liquidation en bande organisée ».

[LIRE LA SUITE](#)

DALLOZ actualité *Amis pour le musée
DES BELLES LETTRES
et manuscrits*
Le quotidien du d

• ÉDITION DU 6 MAI 2019
Éditions précédentes

Adresse email ...
Recevez gratuitement notre newsletter

ADMINISTRATIF AFFAIRES CIVIL EUROPÉEN ET INTERNATIONAL IMMOBILIER PÉNAL

Article

Partager Tweeter A A

Affaire Aristophil : entreprise de démolition médiatique

AFFAIRES | PÉNAL | AVOCAT

Gérard Lhéritier a fondé en 1990 la société Aristophil, qui réunira la plus importante collection de lettres et de manuscrits au monde. Mais en 2014, une enquête est ouverte pour escroquerie en bande organisée, et Aristophil est démantelé.

par Julien Mucchielli

le 30 avril 2019

VENTE AUX ENCHÈRESDALLOZACTUALITES :

"Affaire Aristophil :
entreprise de

VENTE AUX ENCHÈRES

Étranges estimations des
« œuvres » dans les
ventes aux enchères de
la collection Aristophil !

ASSOCIATION LE *Amis pour le musée*
DES BELLES LETTRES
et manuscrits ARCHÉ DE L'ART CONTACT MENTIONS LÉGALES ASSOCIATION ADHÉRENTES & MANUSCRIT

Amis pour le musée
DES BELLES LETTRES
et manuscrits